

## Une rando diurne et campement pour Rando Margeride Aubrac



■ Installation du campement après la marche sur le site des Bouviers.

Habituellement, le club Rando Margeride Aubrac terminait la saison par une randonnée nocturne. Un besoin de changement s'étant fait ressentir, c'est d'un commun accord que les membres chargés de l'organisation ont opté pour une randonnée diurne, avec un dîner au restaurant suivi d'une nuit sous tente.

Le projet élaboré a été aussitôt mis à exécution les 4 et 5 juillet, en Margeride, sur le site de la Baraque des Bouviers, lieu de départ de la randonnée, le repas du soir et la nuit à la belle étoile étaient en version confort.

La randonnée de 23 km sous des températures de 34 à 36 degrés, s'est parfaitement bien déroulée. De retour aux Bouviers, les randonneurs avaient encore de l'énergie pour planter les tentes, ce qui a entraîné une bonne crise de rire due aux plaisanteries sur le temps nécessaire à cette opération, variable selon la marque et la grandeur de l'abri de toile. Ce fut un très bon prélude avant le succulent repas servi à l'auberge, suivi d'une joyeuse soirée dansante qui s'est prolongée bien au-delà de minuit.

Le coassement des grenouilles et crapauds n'a pas dérangé les sommeils les plus solides. Mais, c'était sans compter sur le réveil en fanfare du petit matin, avec les clochettes et meuglements de vaches qui avaient décidé qu'il était temps de lever le campement. Peu habitués à ce style de rangement matinal, les participants se sont malgré tout exécutés

dans la bonne humeur. Après un copieux petit-déjeuner pris à l'auberge, ils se sont séparés en milieu de matinée.

Sylvie et Guy, organisateur de cette sortie, ont été chaleureusement félicités pour la réussite de ce type de sortie, qui sera à renouveler.

Corres. ML: 04 66 31 13 10 + [midilibre.fr](http://midilibre.fr)